



# La Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen.

publié le 26/02/2023

## 4ème - Histoire

### Descriptif :

Cette infographie présente la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen.

La Déclaration des droits de l'Homme et du citoyen du 26 août 1789 affirme les droits et libertés dont doit disposer tout être humain dès sa naissance.

Rédigée et votée par l'Assemblée nationale au début de la Révolution française, elle pose les bases juridiques de la nouvelle société française. Inspirée par les idées des philosophes des Lumières la Déclaration des droits de l'Homme et du citoyen affirme les droits et libertés dont doit disposer tout être humain dès sa naissance, consacrant ainsi solennellement la disparition des inégalités de l'Ancien régime. Ce texte, universellement connu, est un pilier de notre système juridique, politique et social.

**LES INFOGRAPHIES DE LOUISE**  
**LA DÉCLARATION DES DROITS DE L'HOMME ET DU CITOYEN.**

Les députés de l'Assemblée nationale votent la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen. Elle définit les droits et les devoirs du citoyen français.

**DE NOUVEAUX PRINCIPES :**

- La souveraineté de la Nation.
- La séparation des pouvoirs
- Égalité des droits entre les citoyens
- Reconnaissance des libertés fondamentales :
  - liberté d'expression ;
  - liberté de conscience ...
- Pas d'arrestation arbitraire. Les libertés et les droits sont garantis par la loi, qui est l'expression de la volonté générale.

**Vocabulaire :**

- **Arbitraire** = par la décision d'une seule personne ou d'un groupe de personnes.
- **Volonté générale** = volonté des citoyens pour le bien de tous.

CC BY NC SA By Mr. Prof

Document joint

4H-Infographie\_DDHC (PDF de 365.4 ko)